
 
   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 
 

２０１１年４月１２日 火曜日  Vol.２３８ 
 

■ 例会出席者    ２０名（会員総数３０名）            出 席 率 ６６．７％ 
■ メークアップ       ありません                                         
■ ゲスト          
■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

皆さん こんばんは 

      いきなり レベル 7 になりましたと発表されて避難されてる方々の思いは？ 

     私たちには想像すらできない状況ではないでしょうか。一日も早く終息します 

     様にと祈らずにはいられません。美馬ＲＣからも 12 日から医師団の一員として、 

     林 秀樹会員が被災地に向かいます。ｖolunteer 活動に参加できる方は 

     澤田会員まで申し出てください。コツコツと私たちに出来ることをしていきましょう。 

 

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

      到着書類 

・鴨島、脇町 RC 週報、 

・IM の記録 DVD が各自に届いています。 

 

      連絡事項 

        ・４月１９日は創立記念例会です、全員参加をお願いします。 

          ・４月１６日の地区大会には会長幹事だけが出席で、登録料は青木会計さんが返金しています。 

・美馬商へ本年度、次年度会長幹事、IAC 委員長５人で表敬訪問し青少年短期交換プログラム中止 

のお詫びと主管が予定されている IAC 年次大会の説明をしてきました。 

        

■ 委員会報告   

ありません 

■ 卓  話  

 田中 会員 

     例会の意義について 

       毎週例会に出席して、食事を共にしながら報告や卓話を聞き、お互いに知恵や発想の交換をし、 

自己研鑽・切磋琢磨し職業倫理を高め職業奉仕の実践に活かす。 

     職業奉仕について 

       一生懸命自分の仕事をすることは当たり前で、「適正な価格で倫理的な商いをする」 

         「Service above self」について具体例を交えて楽しくお話しになりました。 

       

 最後に田中幹事さんは 

 先ほど前田さんが会長に言いよりました、 

「私のゴルフこれでいいんだろうか？」 

       会長の言いようもいいんですよね 

「前田さん、私も教えてください。」 

お互いにそういう風に言い合いながら切磋琢磨していったらうまいこと行くんじゃなかろうかと、 

これがロータリーの例会ですわ、ガハハ・・・。 



 
■  ニコニコ 
   森会員･･･誕生日お祝いありがとうございました。 

６３歳の誕生日を機に、英会話に挑戦したいと考えております。 
   沢田会員･･･来週の金,土,日私と秦さんを含め１０人ほどで宮城県に震災のボランチィアに行って 

きます。一緒に行っていただける方は申し出てください。 
 

■ 欠席者 

     小田、小野、木村、林、藤田、千葉、石井、野々村、三好、山内 

各会員メークアップをお願いします。 

             

 

■ 次回例会は 創立記念例会 です。 

    ２０１1 年４月１９日（火）  １８：３０より  レストラン西岡 

 


